

五賢 (ひじり)

長浜市立田根小学校 令和4年1月11日(火)発行

文責: 吉田浩之

学校教育目標 『郷土の先哲に学び、知・徳・体ともに充実した田根っ子の育成』

新年 あけましておめでとうございます

令和4年、新しい年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様には、お 健やかに新年をお迎えのことと存じます。

一昨年に引き続き、昨年も、新型コロナ感染対策でいろいろな制限や変更を余儀なくされた一年でした。そんな中においても、本校の教育活動に対し、多大なるご理解とご支援をいただきました。本当にありがとうございました。本年も、子どもたちが健康で学校生活を送れるよう、引き続き健康状態の把握や感染予防対策に留意しながら、教職員一同、力を合わせて充実した教育実践を展開していきたいと思います。どうぞよろしくお願い申しあげます。

先週から3学期が始まり、雪の中で静まり返っていた校舎に、子どもたちの元気な声が戻ってきました。3学期の登校日数は51日(6年生の子

たちは49日)、学年の総まとめの時期であるとともに、次の学年に向かって準備をする時期でもあります。3つの学期の中で一番短い学期なので、一日一日を大切にして有意義な時間にしてくれることを願っています。特に6年生は卒業を迎える学期です。この時期においても、たくさんの思い出をつくり、下級生に見本となるものをたくさん残して、卒業の日を迎えてほしいと思います。また、下級生も6年生の姿に学び立派にあとを継いでいってくれることを願っています。

さて、今年は寅年。古来、虎は『一日にして千里を行き、千里を帰る』といわれるほど強靭な生命力をもった動物として、魔除けや厄払いの象徴とされてきました。また、「文・武・竜・虎・豹・犬」の六巻から成る古代中国の兵法書の中で、奥義が書かれていた巻物が虎であったことから、大事な参考書や秘伝書のことを"虎の巻"と言ったりします。加えて、母虎が愛情深く、大切に子育てをすることにちなんで、大切なものや秘蔵の品のことを"虎の子"とも言います。虎の力強さややさしさに見習い、奥義を極められるような年にしたいものです。そして、寅年の虎の力で早くコロナを退治して、平常な生活が戻ることを、心から願っています。

年末からの大雪で、すっかり冬の景色となりました。これからも連日寒い日が続きそうですが、子どもたちの元気な姿を見るにつけ、自然と元気が湧いてきます。子どもたちのためにも、保護者・地域の皆様と連携を深め、よりよい学校運営を図っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

<「聞かせて先輩 Ⅱ」>

12月21日(火)、2020東京パラリンピック車いすバスケット日本代表、本校の卒業生でもある清水千浪選手が、「聞かせて先輩」に来てくださいました。幼少期からの思い出や、パラリンピックでの様子、そして車いすバスケットにかける熱い思いについてお話を聞きました。その後、競技用車いすでリレー競走をしたり、代表の子たちが入れ替わりで車いすバスケットを3試合体験しました。とても貴重な経験になりました。



迫力ある演奏 音楽鑑賞会

12月17日(金)に、イケダ光音堂の皆さんに来ていただき、ピアノとエレクトーンの演奏を聞かせていただきました。

"情熱大陸"の演奏に始まり、動物のイメージ曲あ

てクイズやリズム遊びをし たり、迫力ある曲をたくさ ん聞かせていただいたりと、 音楽に浸る有意義な時間を 過ごすことができました。



「学校保健安全委員会」開催

12月13日(月)、学校保健安全委員会(すこやか健康会議)を催しました。本年度の子どもたちの健康状況や体力の状況、生活習慣の実情などについて、

データをもとに協議していた だきました。今後のコロナ感 染防止対応や、情報機器を使 う時に気をつけたい姿勢など が話題に上りました。



【1・2月の主な行事予定】

1月7日(金) 第3学期始業式 11:25 下校予定 PTA企画委員会 18:30

1月11日(火)5年:福祉学習③発育測定(下学年)

1月12日(水)発育測定(上学年)

1月13日(木) たてわり遊び

1月17日(月) 委員会活動 ⑥

1月18日(火) お話会 避難訓練

1月19日(水) 5年:なわない体験

1月21日(金) 4年:野鳥観察(午前)PTA新三役会 19:00

1月24日(月) 給食週間開始 ~28日

1月25日(火) 5-6年認知症学習(5)

1月28日(金)全校集会

PTA企画委員会 19:00

2月3日(木)入学説明会13:40

2月4日(金)6年木工体験

2月10日(木) 学習参観9:35

2月18日(金) 6年生を送る週間 ~25日

2月24日(木) 給食週間~28日

2月28日(月) 6年生を送る会 9:35 6年生感謝のつどい 10:40

※ あくまで、現時点での予定です。 状況により変更することがありますので了承ください。

町別児童会の様子





【1月の生活目標】 「気持ちよく あいさつをしよう」

◎月別の生活目標を受け、各 学級で、具体的な努力事項を 決めて取り組みます。

<新型コロナ感染予防対策の継続をお願いします>

近日の報道のとおり、年末からオミクロン株の感染が拡大し、新型コロナ第6波の到来が懸念されています。県でも1月4日に警戒レベルをステージ0からステージ1に引き上げました。学校でも手洗い・うがい・換気などの基本的な感染防止対策の継続について指導していきますが、ご家庭でも十分ご留意ください。また、毎日の検温や健康チェックの継続にご協力くださいますようよろしくお願いします。